
 

REQUERIMENTO Nº         , DE 2019 

(Do Sr. Deputado José Ricardo ) 

 

Requer a realização de Audiência Pública para 

debater o projeto de lei 11.279/2019, que cria 

Institutos Federais de Educação, a Universidade 

Federal do Médio e Baixo Amazonas e a 

Universidade Federal do Médio e Alto Solimões. 

 

 

Senhor Presidente, 

 

Requeiro a V. Exa., nos termos dos art. 255 e 256 do Regimento Interno 

da Câmara dos Deputados, que seja realizada Audiência Pública para debater o projeto 

de lei 11.279/2019, que cria Institutos Federais de Educação, a Universidade Federal 

do Médio e Baixo Amazonas e a Universidade Federal do Médio e Alto Solimões. . 

Para tanto, sugiro que sejam convidados os seguintes especialistas: 

 Ministério da Educação (ME); 

 Universidade Federal do Amazonas (UFAM); 

 Instituto Federal do Amazonas (IFAM); 

 União Nacional dos Estudantes (UNE); 

 Associação dos Municípios Amazonenses (AMA); 

 Governo do Estado do Amazonas; 

 Associação dos Docentes da Universidade Federal do Amazonas (ADUA) 

  Fórum de Desenvolvimento Integrado e Sustentável da Mesorregião do Alto 

Solimões. 

 

 

JUSTIFICATIVA 



 

O presente requerimento tem por objetivo propor a realização de 

Audiência Pública com intuito de aprofundar os debates acerca do projeto de lei 

11.279/2019 de autoria do Poder Executivo, que cria Institutos Federais de Educação, a 

Universidade Federal do Médio e Baixo Amazonas e a Universidade Federal do Médio 

e Alto Solimões. Dessa forma, convido especialistas e autoridades públicas que, 

seguramente, trará importantes contribuições ao debate e a presente iniciativa. 

Essa pauta de expansão do ensino superior no interior do nosso estado 

sempre foi uma pauta que apoiei e lutei por ela. Desde 2013, estou defendendo que no 

Amazonas possa ser implantada mais uma Universidade Federal fiz vários 

encaminhamentos como Deputado Estadual ao Ministério da Educação e Cultura; 

Desta forma, solicito o apoio dos demais membros desta Casa e, em 

especial da Região Amazônica no sentido da aprovação deste requerimento. 

 

 

Sala das Comissões, 14 de março de 2019. 

 

 

 

 

JOSÉ RICARDO 

DEPUTADO FEDERAL PT/AM 

 

 


